



## #klimabilanz2024

### Die Evangelische Jugend steht für Nachhaltigkeit & Umweltschutz

Liebe Engagierte in der Evangelischen Jugendarbeit,

macht mit und zeigt mit der Aktion „**#klimabilanz2024**“ auf einem Foto, wie sich die Ev. Jugend in NRW auch in diesen Sommerferien auf Kinder- und Jugendfreizeiten gegen den Klimawandel engagiert. Bitte postet euer Bild bei Instagram. Mit dem Hashtag: **#klimabilanz2024** und verlinkt uns: **@aejnrw**. Dann erscheinen die Bilder auf der Social Wall unserer Webseite: [www.aej-nrw.de](http://www.aej-nrw.de). Gleichzeitig bauen wir aus den Bildern eine Collage, mit der wir im politischen Raum von der Breite und Tiefe der Evangelischen Jugend erzählen können.

In diesem Jahr adressieren wir ein Thema, das politisch zu wenig Aufmerksamkeit erhält: der Schutz von Klima & Umwelt. Wir bekommen die Auswirkungen des Klimawandels auch in Deutschland immer stärker zu spüren, bspw. durch die vielen „Jahrhundert-Hochwasser“.

Die Evangelische Jugend setzt mit ihren Sommerfreizeiten ein Zeichen: sie informiert sich über Themen des Fairen Handels, einer umweltbewussten Anreise und einer klimaschonenden Freizeit insgesamt. Es wird ausprobiert, experimentiert und Wissen und Erfahrungen in Workshops geteilt. (Hintergründe, Aktionen und Materialhinweise hier: [Faire Ferien](#). Ein Highlight in diesem Jahr: Nutzt die [cliMATEs-App](#) und bilanziert den CO<sub>2</sub>-Ausstoß eure Sommerfreizeit!

Wir freuen uns auf Eure Beteiligung. Bei Rückfragen meldet Euch jederzeit gerne.

Thorsten Schlüter, Jendrik Peters, Peter Bednarz